



**PERISTIWA KEBAKARAN**

## Gudang di Sarkem Terbakar, Satu Meninggal

Abdul Hamid Razak & Lugas Subarkah  
[redaksi@harianjogja.com](mailto:redaksi@harianjogja.com)

JOGJA—Sebuah gudang kayu di kawasan Pasar Kembang (Sarkem) Sosromenduran, Gedongtengen, Jogja, ludes terbakar, Rabu (2/10). Peristiwa tersebut menyebabkan seorang juru parkir yang sedang beristirahat tewas.

Berdasarkan informasi yang dihimpun *Harian Jogja*, peristiwa nahas tersebut terjadi sekitar pukul 10.30 WIB. Nyalapi yang tiba-tiba membesar menimbulkan kepanikan warga karena kebakaran terjadi di kawasan permukiman padat penduduk. "Api cepat membesar. Selain gudang, api juga membakar sebagian rumah di sekitar gudang, hanya sedikit. Ada sekitar lima rumah," kata Ismail, salah seorang penjaga gudang, di lokasi kejadian.

► Halaman 6

### Gudang di...

Kepala Seksi Operasional dan Penyelamatan Dinas Kebakaran Kota Jogja Mahargyo mengatakan proses pemadaman api menghabiskan waktu sekitar dua jam. Enam unit damkar dikerahkan, ditambah satu unit dari UGM, dan *water cannon* milik Polresta. "Api sudah bisa dipadamkan pada pukul 11.30 WIB, dilanjutkan proses pendinginan sampai 12.30," kata Mahargyo.

Akses menuju lokasi kebakaran menjadi kendala. Petugas kemudian mengulur selang agar penyempotan air mengenai sasaran. Proses pemadaman juga terkendala di sekitar lokasi tidak dilengkapi dengan fasilitas hidran. "Jalannya kan sempit, padahal lokasi kebakaran di dalam kampung, jadi selang diulur panjang. Tidak ada fasilitas hidran di sekitar lokasi kebakaran,"

katanya.

Mahargyo mengatakan kebakaran tersebut menelan seorang korban bernama Yaiudin seorang juru parkir di sekitar Jalan Pasar Kembang. Terpisah, KBO Sat Sabhara Polresta Jogja, Ipda Sugiyanto menduga kebakaran tersebut diakibatkan adanya hubungan arus pendek listrik, yang membakar gudang kayu.

Sementara itu, T. Prasetyo Hadi pengelola Hotel Abadi Jogja menyerahkan sepenuhnya proses penyelidikan kebakaran tersebut kepada kuasa hukum hotel. Dia juga membantah jika korban tewas merupakan karyawan dari Hotel Abadi. "Korban bukan karyawan kami. Kami tidak mengetahui kenapa saat kebakaran korban berada di sana," katanya.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebakaran dan Penyelamatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005